

Bogotá, 5 de octubre de 2012
Comunicado de Prensa N° 552



ANTIOQUIA: EJEMPLO A SEGUIR EN EL II SIMULACRO DE EVACUACIÓN POR SISMO

Todos los colombianos (como integrantes del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres) deben saber cómo actuar frente a un sismo. Por eso, se mantiene el llamado a participar el próximo 17 de octubre.

Bogotá 5 de octubre de 2012. La preparación para el II Simulacro de Evacuación por Sismo, que se realizará en el país el próximo 17 de octubre a las 11 de la mañana, continúa, con la amplia participación de los colombianos.

La conciencia de los ciudadanos se refleja en la reacción de las administraciones municipales que se han volcado hacia las comunidades invitándolos a participar y la respuesta ha sido positiva.

En ciudades como Medellín, la preparación ha llevado a esperar que 50 mil personas se unan a la convocatoria. Y para ello, los organismos de socorro tienen preparados, además de la evacuación se realicen prácticas de rescate en alturas, entre otras.

En Bello (Antioquia), 200 personas participarán en la actividad, allí se activará una alarma sonora para la evacuación de las comunidades que participen.

También en Antioquia, pero en el municipio de Itagüí, se convoca a 700 personas, quienes participarán en atención hospitalaria, maniobras de rescate y maniobras contra incendios.

En Sabaneta (Antioquia), las autoridades esperan la participación de 200 ciudadanos. Allí habrá central de monitoreo y llamada de emergencia; igualmente en Envigado, se pronostica la participación de cerca de 3.500 personas, se analizará la atención de las víctimas, con los organismos de socorro.

En Envigado (Antioquia), la reacción busca determinar la forma de actuar de los organismos de socorro los cuales (según el ejercicio) reciben una serie de llamadas y determinan que es necesario su accionar inmediato.

Copacabana (Antioquia), el alcalde de la localidad Héctor Augusto Monsalve Restrepo, dijo que este tipo de ejercicios son fundamentales porque se evalúa la respuesta de la comunidad y de las instituciones. Por eso, decidió unirse a la convocatoria nacional.

Por su parte el alcalde de Barbosa, también en Antioquia, dijo que para el municipio es fundamental la participación de la comunidad y que su administración está dispuesta a trabajar para conseguir la reducción del riesgo en esta zona del país frente a un posible sismo.



Así como ellos en Girardota, Caldas y La Estrella, se estarán realizando el II Simulacro de Evacuación de Sismo, al que ya se han unido 30 municipios en todo el territorio nacional.

Sabías que...

ABC SISMOS

A PREPÁRATE

1. Asegura objetos pesados o que puedan caer
2. Cierra registros de agua, energía y gas.
3. Dispón de un equipo familiar y un plan de emergencia

B. ACTÚA

1. Mantén la calma
2. Busca un sitio seguro y resguarda tu vida
3. Evacúa cuando pase el sismo

C .RECUPÉRATE

1. Verifica el estado de tu vivienda antes de regresar.
2. Está atento a las recomendaciones del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo.

Redactó: Yineth Pinilla

Oficina Asesora de Comunicaciones: Sandra Calvo Pinzón, 3142010582 – 3202376139,
sandra.calvo@dgr.gov.co. PIN26D06B06